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В статье исследуются нормативные и практические возможности судебной защиты прав граждан при полу-
чении ими государственных (муниципальных) услуг. Актуальность темы предопределена последними новеллами 
процессуального законодательства, действием более двух лет Кодекса административного судопроизводства и 
тендецией к увеличению дел, возникающих из административно-правовых (публичных) отношений. Автор под-
вергает анализу такие новые в российском законодательстве правовые категории, как «административный иск», 
«меры предварительной защиты», и делает вывод об их нетождественности с традиционным «иском» и «обес-
печительными мерами».
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The article examines the normative and practical possibilities of judicial protection of the rights of citizens 
when getting the state (municipal) services. The relevance of the issue is predetermined by the latest innovations 
in procedural legislation, action of the Code of administrative procedure during the period more than two years and 
the tendency to increasing cases arising from administrative and legal (public) relations. The author analyzes such 
new legal categories in the Russian legislation as "administrative claim»", precautionary measures", and concludes 
concludes that they are not identical with the traditional "claim" and " interim measures».
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